

Empresas, ciudades y ciudadanos participarán en la sexta 'Hora del Planeta' y apagarán la luz el 31

Modificado el martes, 13 de marzo de 2012

La EUCC-PAMA se suma a la iniciativa promovida por WWF para resaltar la importancia de sumar esfuerzos en la conservación del planeta. En esta edición de "La hora de Planeta" se ha fijado como fecha el día 31 de Marzo para que, entre las 20:30 y las 21:30 horas, todos los ciudadanos e instituciones que apoyan esta idea apaguen la luz. En el enlace reflejado a continuación puede ampliarse el contenido de la iniciativa:<http://www.lasprovincias.es/20120308/mas-actualidad/medio-ambiente/empresas-ciudades-ciudadanos-planeta-201203081325.html>